
令和７年第２回うきは市教育委員会定例会会議録 
 

開催日時    令和７年２月６日（木） １９時００分～１９時３０分 

 

場    所    うきは市役所 庁議室 

 

招  集  樋口 則之（教育長） 

 

出席委員    家永 由里子（委員）  處 愛美（委員） 

     古賀 公彦（委員） 

 

事 務 局   岡村 順子（学校教育課長） 石井 孝幸（生涯学習課長） 

        物部 由紀子（指導主事）  石橋 浩二（教育総務係係長） 

 

議  事  なし 

  

協議事項 （１）請願書（浮羽中学校のスクールバス実施）について 

 

 報告事項 （１）うきは市少人数指導特別教員の給与等に関する条例の一部を改正する 

条例の専決処分について 

 

（２）区域外就学について   

 

（３）生徒指導上の諸問題に関する実態調査(令和６年１２月末 月例報告) 

について 

 

その他  （１）卒業式・入学式の割り振りについて 

（２）令和７年２月、３月分 主な行事予定 

 

 



教育長    ただいまから、うきは市教育委員会会議規則第３条第２項の規定により第１回

うきは市教育委員会定例会を開会いたします。 

      公開・非公開に関わらず、教育委員の皆さんには地方教育行政の組織及び運営

に関する法律第１１条、第１２条による守秘義務があります。 

本日の議事録署名者には、古賀委員を指名いたします。 

       

教育長   諸般の報告について事務局ありますか。 

        

事務局   ありません。 

 

教育長   議事について事務局ありますか。 

 

事務局   ありません。 

 

教育長   協議事項について、事務局の説明をお願いします。 

 

事務局   （１）請願書（浮羽中学校のスクールバス実施）について 

       スクールバスの小学校送迎を利用している山間部３地区代表保護者を代表し 

て姫治地区代表保護者から１月２０日付けで請願書が提出されました。今年３

月で西鉄神杉野線が廃止されることから、来年度から中学生についても乗車さ

せてほしいというのが主な理由です。請願書では、乗車させた場合、小中学生

合わせて姫治地区と一部小塩地区で計１１名、妹川地区で計１１名、小塩地区

で計１１名の記載となっています。 

       スクールバス運営については、これまでの小学校統廃合に伴い、通学区域・

通学路が変更になる児童に対応するため、スクールバス（１０人乗り）３人と

うきはバス（１４人乗り）１台を配置しているものです。 

       今年度のスクールバス運営は、姫治地区と一部小塩地区で登校２便・下校２

便、妹川地区で登校１便・下校２便、小塩地区で登校１便・下校２便で運行し

ています。来年度は、児童数の減少により、姫治地区と一部小塩地区について

は、登校１便・下校２便と変更して予算要求が確定しています。 

       現状としては、中学生を乗車させた場合、バスの台数および乗車定員数によ

り来年度の登校便数では対応が難しい状況です。 

       元々、統廃合による学校再編により、山間部の小学生を送迎するためスクー

ルバスの運営を始めたものであり、中学生を乗車させるためのバスの台数・規

格を想定していないため、対応するには現状では厳しいものとなっています。 

       本日は、請願書の提示と対応への現状について説明させていただきました。

次回の教育委員会で審議させていただきたいと思います。 

 

教育長   報告事項について、事務局の説明をお願いします。 



 

事務局    （１）うきは市少人数指導特別教員の給与等に関する条例の一部を改正する 

条例の専決処分について報告。 

 令和６年１２月の福岡県議会において、「福岡県公立学校職員の給与に関する

条例」の一部が改正され、１２月２４日に公布されたことに伴い、改正を求める

もので、県費常勤職員との均衡を図るため、令和６年１２月２７日付けで専決処

分したことを報告。また、適用を令和６年４月１日とし、差額は令和６年１２月

２７日に支給したことを報告。 

      （２）区域外就学については、帰宅後の監督者不在を理由に２人の区域外就学

を承諾したことを報告。 

（３）生徒指導上の諸問題に関する実態調査については、令和６年１２月分の

いじめ、不登校兆候、不登校等の状況等について報告。 

 

教育長    その他について、事務局の説明をお願いします。 

 

事務局    （１）卒業式・入学式の教育委員等の担当について（２）令和７年２月、３月

分 主な行事予定について説明。 

 
教育長    それでは、全ての審議が終了しましたので、第２回うきは市教育委員会定例会

を閉会いたします。 
 


